
INFORMATIONS PRATIQUES
Centre culturel Henri-Desbals

Document en Facile
à Lire et à Comprendre



Que faire au Centre culturel Henri-Desbals ?
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Au Centre culturel Henri-Desbals :

Vous pouvez voir des concerts.

Vous pouvez voir des spectacles.
Par exemple : du théâtre.

Vous pouvez participer à des activités de loisirs.

Par exemple : vous pouvez apprendre à faire

du théâtre.

Vous pouvez voir des expositions.



Les autres activités du Centre culturel :

Le Centre culturel organise des sorties culturelles.
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Par exemple : vous pouvez visiter un musée

avec d’autres personnes du Centre culturel.



Le Centre culturel participe

à des événements festifs dans le quartier.

Par exemple : le Centre culturel participe

à l’organisation de l’évènement

Un été à la croisée des parcs.

Pendant cet évènement il y a des concerts, des ateliers

et des spectacles de rue.
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À quoi ressemble 
le Centre culturel Henri-Desbals ? 

L’entrée : 

Le Centre culturel a 2 étages. 
Les étages sont accessibles en ascenseur 
ou par les escaliers. 

 étage

Rez-de-chaussée

1er Salles d’activités

Salle d’exposition
Salle de spectacle

 Mairie de quartierAccueil
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À l’accueil, les agents d’accueil sont derrière les vitres.

L’accueil

Vous pouvez prendre un billet
pour voir un spectacle.

A l’accueil, vous pouvez
demander un renseignement.

Certains spectacles sont gratuits.

Certains spectacles sont payants.

Vous pouvez vous inscrire
à une activité de loisirs.

Les activités de loisirs sont payantes.
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La salle d’exposition

Vous pouvez prendre
des photos.

La visite des expositions est gratuite.

La salle d’exposition est au rez-de-chaussée,
à gauche de l’accueil.

La salle forme un couloir jusqu’à la fin du bâtiment.
Selon l’exposition, vous verrez :
- des photos,
- des dessins,
- des peintures,
- ou des sculptures.

Les expositions changent souvent.

Parfois des œuvres sont installées ailleurs dans le bâtiment.

Vous pouvez regarder

les œuvres.
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La salle de spectacle 

La salle de spectacle est au rez-de-chaussée. 

La porte de la salle de spectacle 
est au milieu de la salle d’exposition. 
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Il y a 170 places assises.

Dans cette salle, vous pouvez voir des spectacles.

Pour voir le spectacle, il faut prendre un billet
en avance à l’accueil ou sur le site internet.

9



Le jour du spectacle :

À la fin du spectacle, vous pouvez applaudir
et les lumières se rallument.

Si vous avez besoin de sortir, c’est possible.
Vous pourrez revenir dans la salle de spectacle
quand vous irez mieux.

Vous présentez le billet à l’accueil.

À chaque spectacle, les lumières vont s’éteindre
avant le début du spectacle.

Vous entrez dans la salle de spectacle environ
15 minutes avant le début du spectacle.

Pour réserver votre siège
vous pouvez contacter le Centre culturel.

Au moment du spectacle, vous pouvez vous asseoir
où vous voulez dans la salle.

Si vous en avez besoin, vous pouvez réserver la place
de votre siège en avance.

Pour votre confort, vous pouvez demander
des bouchons d’oreilles à l’entrée de la salle.
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Les salles d’activités

Au premier étage il y a des salles d’activités.

Dans cette salle, vous pouvez participer à des loisirs.
Par exemple : du théâtre.

Dans cette salle, vous pouvez participer
à des réunions publiques.
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Vous devez vous inscrire
pour participer aux activités de loisirs.



Informations pratiques

Les heures d’ouverture

Le Centre culturel est ouvert 
les lundis, mardis, mercredis, jeudis et vendredis
de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 18h30. 

11 12 1
10 2

9 3

8 4
7 6 5

11 12 1
10 2

9 3

8 4
7 6 5

8h30 12h30 13h30 18h30 

Les heures d’ouverture peuvent changer 
pendant les vacances scolaires. 

Les heures d’ouverture des vacances scolaires 
sont sur le site internet : https://metropole.toulouse.fr/
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Contact :

Téléphone : 05 36 25 25 73

Site internet : henridesbals.toulouse.fr

Mail : accueil.desbals@mairie-toulouse.fr 

Accessibilité

Le bâtiment est accessible aux personnes 
à mobilité réduite (PMR).

Les toilettes sont accessibles pour tout le monde.
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https://metropole.toulouse.fr/annuaire/centre-culturel-henri-desbals


 Comment venir ?

Venir en bus :

Bus 13
Descendre à l’arrêt Bagatelle.

Le Centre culturel Henri-Desbals
est dans le quartier Bagatelle.

Adresse : 128 rue Henri Desbals 31100 Toulouse

Venir en métro :

Ligne A – descendre à la station
Bagatelle.

Le Centre culturel est à côté de la sortie métro.
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Parution juillet 2025
Merci aux travailleurs de l’ESAT Catic


